

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Moanda: quatre nouveaux chefs de quartiers installés

Anita Jordanah NGONDA Moanda/Gabon

ONFORMEMENT à l'article 40 de la loi 14/96 du 15 avril 1996 portant réorganisation territoriale de la République gabonaise, le maire de la commune de Moanda, Bernard Moulonda a procédé, jeudi dernier, à l'installation de quatre nouveaux chefs de quartier de la cité minière.

Il s'agit de MM. Bayonne Dipangoye (70 ans, chef du quartier Massa); Félicien Loungou (59 ans, chef du quartier Moukagnissi); Marc Mboughou (67 ans, chef du quartier Douanes) et Isidore Bioko (64 ans chef du quartier Mont-Moanda).

La cérémonie circonstancielle a eu lieu dans la salle des fêtes de l'Hôtel de Ville, dans le strict respect des mesures barrières, en présence du secrétaire général de préfecture, des membres du Conseil municipal de la localité et des auxiliaires de commandement du département de la Lébombi-Léyou.

Les hommes ainsi portés à la tête des quartiers auront, entre autres pour missions, de "régler les litiges ou conflits familiaux, de voisinage et du foncier". De relayer aussi l'action des pouvoirs publics auprès des populations de leurs quartiers respectifs.

Il faut dire que cette installation était plus qu'attendue par les habitants des deux arrondissements de la commune de Moanda. Du fait, notamment, de ce que depuis quelques années, certains quartiers n'avaient plus de chef. "Certains quartiers n'en avaient plus pour cause de décès de leurs



Le maire Bernard Moulonda et les auxiliaires de commandement installés.

chefs. D'autres étaient en attente de régularisation, du fait de l'incapacité avérée du chef titulaire. De même, un nouveau quartier a été créé par la volonté insistante des populations dont le

chef devait être installé", a expliqué l'édile de la commune de Moanda.

Lequel, après le geste symbolique d'installation officielle, a renvoyé les promus à l'exercice

de leurs fonctions. Non sans les inviter au "sens élevé du devoir et de l'impartialité tout au long de votre sacerdoce, car un chef est au service de toutes ses populations", a-t-il insisté.

Port-Gentil : le Rassemblement républicain effectue sa rentrée politique



Les militants du Rassemblement républicain à la rentrée politique de leur formation.

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

e Rassemblement républicain (2R), mouvement politique en voie de légalisation se réclamant de l'opposition modérée, vient d'effectuer sa rentrée à son siège. Son président-fondateur, M. Léguetsa Lélaga, était entouré à l'occasion de ses cadres, des militants et des invités.

Ce fut une tribune pour Léguetsa Lélaga et les siens de mesurer le parcours au bout de deux ans d'existence, et de se projeter vers l'avenir. À en croire Gisèle Luciana Ngoma, vice-présidente du parti, le Rassemblement républicain a fait du chemin et affiche une "santé de fer", au regard, selon elle, de nombreuses adhésions enregistrées à ce jour. " "Le Rassemblement républicain peut se réjouir d'avoir atteint son objectif en Ogooué-Maritime, où nous sommes passés de 42 à 72 comités, soit 720 membres", a confié Gisèle Luciana Ngoma. Elle s'est par ailleurs réjouie de l'esprit de discipline et d'équipe que leur leader a su insuffler depuis la création du mouvement qui, a-t-elle révélé, dispose désormais des délégations dans les provinces de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué, de l'Ogooué-Lolo et de la Ngounié. Le parti, selon l'oratrice, est déterminé à poursuivre son occupation du terrain, aussi bien dans la capitale économique qu'ailleurs avec, dans le viseur, les consultations électorales de 2023 et 2024.

Telle une épreuve de démonstration de force, plusieurs délégations des femmes, des jeunes, des notables...ont été installées séance tenante. "Soyez patients, endurants, dévoués, solidaires et disciplinés. Nous récolterons au bout, le fruit de nos efforts et de sacrifices", a lancé, pour conclure cette rencontre, M. Léguetsa Lélaga.

Tchibanga: inhumation du chef de canton Doussegoussou



Le canton Louembet Bounda de son vivant

Lung MOUSSAVOU Tchibanga/Gabon

ÉCÉDÉ le 13 septembre 2020, le chef du canton Doussegoussou - dans le 1er canton du département de Mougoutsi – Louis-Marie Louembet Bounda, a été inhumé hier vendredi 02 octobre, dans sa concession.

L'enterrement s'est déroulé en présence de la gouverneure de la province de la Nyanga, Nicole Nouhando, du préfet du département de Mougoutsi (Roger Romuald Bongo Mavoungou), du secrétaire général de province (Célestin Idriss

Nzinzi), du député du 1er canton de Mougoutsi (Alexis Boutamba Mbina), du sénateur de Mougoutsi (Jean-Paul Mihindou Mouenzi). Et de Marie-Françoise Dikoumba (gouverneure de l'Estuaire), native de la contrée.

Dans son oraison funèbre, le préfet est revenu sur le parcours du défunt. Né au village Tono (route Ossoye) vers 1947, Louis-Marie Louembet Bounda fait son cycle primaire, de 1952 à 1958, à Sette-Cama (Gamba). En 1961, il obtient un certificat d'apprentissage au lycée technique de Libreville. De 1969 à 1974, il poursuit ses études à l'école supérieure d'Arts de Paris (France) d'où il sort diplômé en Art plastique.

Il a exercé au lycée technique national Omar Bongo et au Collège d'enseignement technique (CET) de Tchibanga, avant de faire valoir ses droits à la retraite.

En juillet 2015, il est nommé chef du canton Doussegoussou, servant par la suite, durant 5 ans, avec loyauté et abnégation, l'administration du territoire. Il était marié et père d'une nombreuse famille.